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◆ご意見、ご感想（中学生のアンケートから一部抜粋・要約）

学ぶということに興味が

持てるような教育につい

て考えてほしいと思った。

授業では学べないような

ことを聞けたのでよい体

験になりました。

初めて市議会を傍聴して

新鮮な気持ちになった。

政治に興味を持った。 子どもや小中学校の取り組み

について詳しく知ることがで

き、すごく参考になった。

自分も関係している身の回りの

いろいろなことがどのように話

し合われているか知ることがで

きてとても勉強になりました。

教育長の話を聞いて、どのよう

にこれから学んでいけばいいの

かということがわかりました。

先生や教育長はいじめなどをどのよ

うに考えて、これからどうしていく

のかという話などが気になった。

足利市がどんなふうに保育に力

を入れているかがわかった。

いろいろな問題を一つ

一つ改善しようとして

いてとてもよかった。

子どもなどを育てていくにつ

れていろいろな問題があると

思いますが、それを議会の皆

さんがちゃんと考えていたこ

とが、よくわかりました。

議会について全く知らなく

てもわかりやすく飽きずに、

学ぶことができました。

市民のために

一生懸命やっ

ていてかっこ

よかった。

約１時間があっという間にとい

う感じでした。とてもいい体験

だったのでまた見たいです。

議会を傍聴し、もっと

市の未来へ積極的に考

えようと思いました。

自分が思っていた

より身近な議題ば

かりで驚いた。
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